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すごくたくさんの質問に答えてくれて、ありがと

うございました。僕が大人になったら議員とかに

なるかもしれないけど、そのときに今日のことを

思い出してやりたいと思います。 

議員になる難しさが分かり、選挙の仕組みや選挙

の大切さが分かり、うれしかったです。 

将来は、議員になりたいと思いました。 

少し座っただけでも、腰が痛いと感じるのに、長

い時間座って考えてくれて、ありがとうございま

した。椅子、ふわふわでした。楽しかったです。

ありがとうございました。 

まず、議員になるには何万人もいる中から、選挙

で勝たないとなれないということに驚きました。

あと議員は一日中仕事でスケジュールが埋まって

いるため、とても大変であると分かりました。 

ボタンを押すと、出席していることが分かるよう

に名札がオレンジ色になるのが、一番驚きまし

た。しかも、議場の中でカメラがまわっていて、

すごいと思った。 

どの椅子もふかふかで、とても気持ち良く座るこ

とができました。一生に一度の体験ができて良か

ったです。とても楽しかったです。 

こんなに素晴らしい体験をさせてくださり、あり

がとうございます。話し合いを進めていく上で、

たくさんの工夫（例えば、マイクやカメラ、椅子

など）がされていることを知りました。 

本当に勉強になりました。 

いつも行けない場所に行くことができて楽しかっ

たです。議長の椅子がふかふかでした。 

議員の皆さんには、質問を聞いてくれて、ありが

とうございます。とてもいい機会だと思いまし

た。また、来る機会があれば来たいです。 

とても貴重な時間でした。初めて市議会などに興

味を持ちました。「こんなに大変なのか」、「こんな

こと決めているのか」など、心の中で思いまし

た。楽しく学べました。ありがとうございまし

た。 

市議会の見学会に来て、私は良かったと思いまし

た。私は市議会という言葉は知っていましたが、

どのようなこと（もの）か知らなかったので、こ

こに来るこができて良かったです。 

もともと市役所には行ったことはありませんした

が、色々な場所があることが分かりました。 

私が特に気に入った場所は、応接室です。とても

楽しい空間でした。 

議場見学をしていて、色々と議場のことを知るこ

とができて嬉しかったです。 

すごく議場が広かったです。また今度行きたいで

す。色々な部屋を見ることができて、とても楽し

かったです。 

私が質問をしたときに、私たちに分かりやすく説

明してくれたことと、一分間の間に説明をまとめ

て話してくれていたのが良いと思いました。一分

間の中で全て説明してくださり、ありがとうござ

いました。 

今日はわざわざ時間を取ってくださり、ありがと

うございました。とても貴重で大切なことを知る

ことができました。普通はこんな経験ができない

ので、とても緊張しましたけれども、楽しかった

です。 
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議員のおかげで、この様な暮らしが出来ているの

だと思いました。議員は大変だけど、やってみた

いという気持ちがちょっとできました。もっとも

っと色々なことを知りたいと思いました。今日は

ありがとうございました。 

質問がたくさんある中、しかも一分以内で答えて

いたのがとってもすごいと私は感じました。一分

以内で一つ一つの質問に丁寧に真剣に答えていた

のが素敵だなと思いました。本当にありがとうご

ざいました。 

小田原市のことをたくさん知ることができて良か

ったし、小田原市には何でもそろっていると思っ

ていなかったので、小田原市はとてもいい町なの

だと思いました。 

色々な意見を正確に分かりやすく教えてくださり

本当にありがとうございました。今回はお忙しい

中、話をしてくれて、ありがとうございました。 

小田原市のことを議員は色々考えてくれているの

だなと思いました。また、来たいです。 

市議会について、社会の授業では学べないような

ことを教えてもらえましたし、色々な場所も見学

させていただきました。本当にありがとうござい

ました。 

議席のランプをつけて出席を知らせることに、驚

きました。今日は色々な所を見て、いっぱいメモ

を取るほどワクワクしていました。小田原市は予

算が決まっているので、かなわないこともあるこ

とが分かりました。そして、議員さんの苦労とか

も実感できました。 

初めて見た、議場、議長室などには、色々な物が

飾られていました。椅子がふかふかだったことな

ど、色々なことを知ることができて、とても楽し

かったです。 

学校の授業で勉強はしたけれども、議員の皆さん

の話を聞いて、知らなかったことや驚いたことも

あり、思い出となる行事になりました。 

インターネットで、調べても出てこないようなこ

とを聞くことができてうれしかった。議員の最高

年齢が 76 歳と聞いて、びっくりしました。 

学校で習ったことや、教科書などで習った他の市

以外のことについて、自分が暮らしている市の市

議会の人に質問できてよかったです。 

市長が提案したことに質問していると初めて知り

ました。また、できたら議場に行きます。 

議会について、自分達が知らなかった事や質問で

答えてくれたことも「あっ、そうなんだな」と思

いました。これからも自主学習などで色々調べて

いきたいです。 

議員さんが、市民の願いを真剣に考えて解決して

くれていることを、より深く知ることができまし

た。 

市民に少しでも役立ちたいと考えている議員の人

達が格好良く見えました。この議場見学会を将来

の子供たちにも受け継いでもらいたいと思いまし

た。 

今日の議場見学会で市議会がどのような仕事をし

て、どのような思いで話し合っているのか良く分

かりました。議員の方々はとても優しく、面白か

ったです。これからもお仕事を頑張ってくださ

い。 
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初めて議場見学に来て何があるのか分からなかっ

たけれども、見学をさせてもらって、議場ってす

ごいと思いました。 

中学生などの意見を実現したことがあることを知

ることができたし、色々な経験ができて良かった

です。 

議場はとても広いし、入れない場所に入ることが

できたし、貴重な体験でした、ありがとうござい

ました。小田原市のことがよく分かりました。 

私は議員の皆さんに質問をしたら、回答してくれ

てうれしかったです。貴重な時間をいただいて、

色々な所を見たり、座ったりできて、うれしかっ

たし、初めて見たのですごいと思いました。 

人から何十個も聞かれたことに応答できるのは、

すごいと思いましたし、自分にはできないと思い

ました。 

今日はありがとうございました。とても分かりや

すく、とても勉強になりました。 

私は、今日見学させてもらい色々な事を学びまし

た。議長室などを見て、とても興味がわきまし

た。質問の回答も自分にとって面白く、興味があ

るものでした。今日はありがとうございました。 

普段の生活では体験できないことなどを経験でき

ました。議員のことなどがとてもよく分かり、楽

しかったです。ありがとうございました。 

どの質問にも丁寧に答えてくれて、ありがとうご

ざいました。今日は本当にありがとうございまし

た。 

質問に答えてくれて、初めて知る事がたくさんあ

ったので、とても勉強になりました。 

自分は、今まで市議会についてあまり知りません

でしたが、今回の議場見学会でよく分かりまし

た。例えば、施設が何年前からあるとか、選挙に

行く人の数が減ってきていることも実感しまし

た。 

議員の仕事はとても大変だと思いました。毎日毎

日話し合いをして、小田原市のために色々な考え

を出して、私達のためにそれを実現してすごいと

思いました。 

私はとても、今日の話を聞いて市議会議員になり

たいと思いました。 

そして、質問のときに詳しく聞くことができてう

れしかったです。 

スポーツ施設ができるのが楽しみです。市議会の

中がおしゃれで、すごいと思いました。発言の時

間が限られていておどろきました。ありがとうご

ざいました。 

議員さんの仕事は、皆のためにする、すごくやり

がいのある仕事なのだということを知りました。

僕も将来議員になりたいと思いました。 

色々なことを教えてくれて、ありがとうございま

した。僕も将来議員になれるように、がんばりた

いです。 

色々な場所を探検しましたが、どこもとてもきれ

いでした。実際に椅子に座ったとき、とてもふか

ふかで一回しか座れないのが悲しかったです。自

分が小田原市はどのような市だと思っているか質

問したとき、食べ物がとても美味しくて良い所と

答えてくれて、とてもうれしかったです。小田原

市に住んでいてよかったと改めて思いました。 

今日は、議場見学させてくださりありがとうござ

いました。皆さんのおかげで、色々なことが分か

りました。特に大変なことは、自分的には朝早く

から夜遅くまで会議をしていて、すごいなと思い

ましたし、大変だなと思いました。これからもが

んばってください。 
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色々な場所を見学できて、楽しかったです。皆が

質問したことに丁寧に答えてくれて、うれしかっ

たです。知らないことも知ることができました。 

質問に丁寧に答えてくださり、ありがとうござい

ました。小田原市を支えてくれて、ありがとうご

ざいました。 

会議がとても大変であることや、ためになること

を詳しく知ることができて、とても良かった。知

らなかったことがほとんどでしたが、知らないこ

とが色々分かってよかったです。楽しかったで

す。 

皆がマイクで話せたり、モニターに映ったりして

いてすごかったです。 

議員ロビーなどがあることを初めて知りました。

議長室では、チュラビスタ市という姉妹都市があ

ることを初めて知りました。体育館などのエアコ

ンがいつつくのか分かりませんが、学校関係で力

を入れていることを聞いて安心しました。 

教科書に書いていないことをたくさん聞くことが

できて、とても勉強になりました。難しいことも

多くて大変でしたが、今まで知らなかったことが

分かり、うれしかったです。普段は入れない所に

も入ることができてうれしかったです。 

質問を真剣に聞いてくださって、ありがとうござ

いました。議場はとてもきれいで、すごい議長室

なども見ることができて楽しかったです。 

議員の方がしっかり質問に答えてくれて、とても

うれしかったです。色々な部屋も見学できてすご

く楽しかったです。また機会があれば見学したい

と思いました。 

とても貴重な時間ですごかったです。質問までさ

せていただいたので、とてもよかったです。 

今日は色々なことを教えてくれて、ありがとうご

ざいました。僕は久野に住んでいるので、イオン

タウンが早くできてほしいです。 

人生で初めて市議会の中に入り、議長の椅子や傍

ちょう席、さらには質問にも詳しく答えてくれ

て、ありがとうございました。 

質問にたくさん答えてくれて、色々なことが分か

りました。天井が小田原の梅をイメージしている

ことが分かりおどろきました。また、議場見学会

に行きたいです。 

色々な小田原市の良い所や、美しい所が分かって

よかったですし、楽しかったです。すごくきれい

でピカピカしていました。 

市議会議員は、色々なことについて話し合ってい

て、すごいなと思いました。会議の内容によって

話し合う時間が変わるのも初めて知りました。 

分かりやすい説明を聞いて、なぞだったことがよ

く分かりました。また来てみたいです。 

思っていたよりも広くてびっくりしました。 

議長席が、すごくふかふかだった。 床や椅子がふわふわでした。 
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議場の椅子に座れて楽しかったです。 

 

質問に丁寧に答えてくださり、ありがとうござい

ました。 

ありがとうございました。 

 

すごくうれしかったです。 

 

 


